



～地域と子どもたちをつなぐ～

# ハロウィンDE地域探訪



当日、子どもたちは自作のお面を付けて、訪問先でいっぱいのお菓子をもらい、マスク越しに笑顔が見えていました。

## トリック オアトリック

今回の企画で、受け入れてくださった地域の方々も子どもたちとの触れ合いを通じて、課題解決の一歩になったと感じています。

今後も子どもたちと地域がつながる活動の中で、学校・地域がより良いものとなるよう取り組みを進めていきます。



加茂小学校学校運営協議会メンバーと地域のボランティアの皆さん

加茂小学校学校運営協議会では、「校区が広く、地域と子ども・保護者の顔が遠い」という課題があります。新型コロナウイルスの影響から学校行事が中止・延期となる中で、子どもたちも楽しめる活動、また、課題を解消するきっかけとなる取り組みとして、地域のお宅へ訪問し、お互いの顔を覚えてもらう「ハロウィンDE地域探訪」を企画しました。

受け入れ先への声掛けやお菓子の袋詰め作業など、協議会・ボランティアメンバーで行い、受け入れを快諾していただいた地域の方々と一緒に取り組むことができました。



加茂小学校  
学校運営協議会  
会長 小池 正容さん

市内すべての小中学校学校運営協議会は、学校だけでなく保護者や地域住民が子どもたちの将来のために、そして明るく元気な地域をつくるために課題を洗い出し、解決に向けて話し合いをしています。これからも「地域の子どもは地域で育てる」という意識を持ち、協力し合う関係を築き、各地域の特色を活かした活動を進めていきます。

お問い合わせ 学校教育課 ☎58-7351